



PRIMER MINISTRO CONSERVADOR. Ottawa, Canadá, septiembre 17 (UPI).— Brian Mulroney (izquierda) pronuncia el juramento de ley ante el representante del Consejo, Gordon Osbaldeston, convirtiéndose en el décimo octavo Primer Ministro que presta juramento aquí. Mulroney es conservador, y desde hace muchos años no había llegado a ocupar el cargo un miembro del citado Partido en Canadá.

EE.UU.

Advierte a Nicaragua por Compra de Aviones

WASHINGTON, septiembre 17 (AP).— El Departamento de Estado dijo

hoy que la adquisición de Nicaragua de aviones bélicos de alta tecnología "sería un serio acontecimiento que alteraría el equilibrio del poder".

El vocero del Departamento de Estado John Hughes comentó el hecho en respuesta a una declaración formulada el fin de semana por el Ministro de

Defensa de Nicaragua, Humberto Ortega, según la cual Nicaragua dispondrá de aviones de alta tecnología a fines de año o principios de 1985.

Hughes dijo que la adquisición de esos aparatos "aumentaría la amenaza que plantea Nicaragua a

—Favor pase a la página 11.



ADVERTENCIA. Estocolmo, Suecia, septiembre 17 (UPI).— El Primer Ministro sueco, Olof Palme, advierte fuertemente a los soviéticos, que la continuación de la guerra fría estaba forzando a Suecia a defender su territorio neutral contra los intrusos.

Se Reunirán Reagan y Primer Ministro Israelí

TEL AVIV, septiembre 17 (UPI).— El Primer Ministro Shimon Peres se reunirá con el Presidente Ronald Reagan en Washington el mes entrante, anunció hoy radio Israel.

La emisora anunció el encuentro el 8 de octubre después de una reunión entre Peres y el embajador estadounidense Samuel

Lewis, durante la cual el diplomático norteamericano entregó a Peres un mensaje de felicitaciones de parte de Reagan.

El informe de que el Primer Ministro Israelí y Reagan sostendrían conversaciones se produjo tras la decisión del nuevo

—Favor pase a la página 11.

En Nicaragua Organizan Mítines Opositores

MANAGUA, septiembre 17 (ACAN EFE).— La opositora Coordinadora Democrática Nicaragüense (CDN) realizará, al margen de la ley electoral, una serie de mítines bajo techo en diversas ciudades del interior, informaron hoy fuentes políticas.

Para organizar esas ac-

tividades, al margen de la ley electoral pero en base a los derechos de las agrupaciones políticas, los dirigentes del bloque opositor se reunieron el pasado fin de semana en esta capital.

Los disidentes acordaron que todas las organiza-

—Favor pase a la página 11.

Primer Ministro Sueco Previene Rusia no Incursionar Territorio

ESTOCOLMO, septiembre 17 (UPI).— El Primer Ministro sueco, Olof Palme, advirtió hoy a la Unión Soviética que no repita sus incursiones en el territorio neutral de Suecia.

En un discurso pronunciado ante el vigésimo congreso del Partido Social Demócrata sueco, Palme dijo que los soviéticos no deberían interpretar los recientes contactos diplomáticos entre ambos

países como un debilitamiento de la voluntad de esta nación neutral para defender sus fronteras.

Palme repitió advertencias anteriores de que las fuerzas suecas podrían recibir órdenes de hundir a los submarinos soviéticos que penetran en aguas suecas. En el último año varios submarinos han penetrado en aguas suecas, y

—Favor pase a la página 47.

La Paz es Necesaria en Nuestro Tiempo: Juan Pablo

EDMONTON, Canadá, septiembre 17 (UPI).— El Papa Juan Pablo II dijo hoy que no existirá una paz duradera mientras no se elimine la pobreza en el tercer mundo, continuando con el énfasis en temas económicos que ha caracterizado su gira de 12 días por Canadá.

"Si el desarrollo es el nuevo nombre de la paz", afirmó el Pontífice ante más de 140.000 personas

congregadas para asistir a una misa que celebró en la base militar de Namao, en la afueras de Edmonton, en el sudoeste del país.

"La paz es necesaria, es un imperativo de nuestro tiempo", dijo Juan Pablo, que hoy cumplió el noveno día de su visita a Canadá.

"También lo son el desarrollo y el progreso: el progreso de los que están en desventaja".

La misma misa fue la

principal actividad de la agenda del Papa hoy.

Inicialmente estaba programado que pasaría la tarde en un alejado convento en las Montañas Rocosas, pero el retiro fue cancelado debido al mal tiempo.

En su homilía Juan Pablo II advirtió contra lo que dominó una interpretación "individualista" de la moral cristiana. Afirmó que Cristo, al identificarse con los pobres, estaba "hablando sobre la dimensión universal de la injusticia y el mal".

"El habla de lo que hoy estamos acostumbrados a llamar el contraste nort-sur", dijo Juan Pablo. "No sólo este-este sino también nort-sur: la creciente riqueza del norte frente a la creciente pobreza del sur".

Pausa en la Bolsa Neoyorquina

NEUVA YORK, septiembre 17 (UPI).— La Bolsa bajó ligeramente hoy al pausar Wall Street después de una suba de dos días que había llevado los precios a su mayor nivel en tres semanas, gracias a las esperanzas de los inversionistas de que bajen las tasas de interés.

El promedio industrial Dow Jones, que había subido 9.27 el viernes, perdió hoy 0.44 para cerrar a 1.237.08. El dow, que subió y bajó todo el día, había ganado 37.21 puntos en las dos sesiones previas, alcanzando su nivel más alto desde el 21 de agosto.

El índice de la Bolsa neoyorquina bajó 0.07 a 97.12 y el precio promedio de una acción declinó en 3 centavos. El índice de 500 acciones de Standard and Poor's subió 0.09 a 168.87.

DOLAR

LONDRES, septiembre

—Favor pase a la página 11.

Más de 9 mil Hispanos Reciben Ciudadanía

MIAMI, septiembre 17 (UPI).— El Vicepresidente George Bush le dio la bienvenida a 9.706 inmigrantes, en su mayoría hispanos, que hoy obtuvieron la ciudadanía estadounidense en la mayor ceremonia de ese tipo registrada en el país.

"Bienvenidos a su país", dijo Bush es español ante los miles de cubanos y otros inmigrantes que se convirtieron en ciudadanos de Estados Unidos.

"Esta es vuestra tierra". Teniendo en cuenta que los votantes de la Florida, muchos de los cuales son hispanos, probablemente favorecerán a la fórmula republicana en las elecciones de noviembre, Bush asistió a la ceremonia de naturalización más concurrida en la historia de Estados Unidos.

En todo, menos en el intento de Bush por asegurar

—Favor pase a la página 11.

Heladas no Afectan Producción Café Brasil

LONDRES, septiembre 17 (AP).— Las heladas que azotaron el mes pasado las cosechas de café en el Estado de Paraná en Brasil solo tendrán un "impacto moderado" en la producción total de la temporada próxima, dijo hoy el jefe del Instituto del Café de ese país, Octavio Rainho.

Rainho formuló estas declaraciones en un discurso que pronunció a la sesión inaugural del consejo de la Organización Internacional del Café (OIC). Los 73 miembros de la OIC, que regulan el suministro mundial y los precios del grano, iniciaron dos semanas de negociaciones en torno a las medidas de estabilización del mercado a

1985, que comienza el primer de octubre.

"No debe considerarse que las heladas afectaran nuestra capacidad de suministro del mercado en 1985-1986", dijo el funcionario brasileño, que encabeza la delegación de su país a las negociaciones de la OIC.

Rainho dijo a los periodistas después de la sesión del consejo que el volumen potencial de la cosecha para el año próximo, que será puesta en el mercado en 1985-1986, es de unos 30 millones de sacos de 132 libras cada uno (60 kilos), superior al último estimado oficial de la cosecha de este año, calculado en 25.1 millones de sacos.



COMUNION MASIVA. Edmonton, Canadá, septiembre 17.— El Papa Juan Pablo II, da la ostia consagrada a un jefe indio en el altar al aire libre, durante la ceremonia de comunión masiva, a la que asistieron millares de personas residentes en Namao.